
 
  

INTERVENCIÓN DE LEGISLADOR PARA REFERIRSE A DIVERSOS ASUNTOS DE CARÁCTER 

GENERAL DURANTE LA SESIÓN SEMIPRESENCIAL ORDINARIA DEL 28 DE ABRIL DE 2022 

El presidente diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna: Aprobada el acta. Antes de que continúe la Secretaría, 

diputado Noroña, ¿con qué objeto? 

El diputado José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña (desde la curul): Sí, diputado presidente, pensé que 

era una apreciación errónea de mi parte, pero quiero comentar que cuando se hace la intervención en lenguas 

indígenas, están cortando la traducción antes de que termine de leerse la traducción completa. 

Es, por lo menos, la tercera ocasión que pasa esto y nos quedamos con el discurso incompleto. Entonces, que 

pusieran atención para que en las siguientes intervenciones esto no se vuelva a repetir, porque la verdad es que 

han sido intervenciones espléndidas, son en una lengua que no conocemos y nos quedamos con una parte del 

mensaje trunco. 

El presidente diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna: Gracias diputado Noroña. Revisaremos en específico, 

pero lo que de primera entrada me comenta aquí el área técnica, es que se va repitiendo el mensaje. Lo que 

vamos a checar es, si solo es una parte de la traducción o toda, pero lo revisamos. Gracias. 

Con independencia de eso, nos comentan también, que está publicada en Gaceta la traducción, pero para que la 

vean todos, revisamos que sea eficaz. 

 


